

Après deux ans d'absence en raison de la crise sanitaire, La Nuit de l'Erdre a enfin pu retrouver ses festivaliers, le jeudi 30 juin 2022. Les nombreux spectateurs de tous âges n'ont pas boudé leur plaisir, à Nort-sur-Erdre (Loire-Atlantique).

« Quel plaisir de retrouver l'ambiance chaleureuse de La Nuit de l'Erdre. Ce festival nous a tellement manqué. Nous ressentons beaucoup d'émotion. Nous allons vivre pleinement ces quatre jours de musique et profiter du village. Le plateau a fier allure, entre les artistes d'envergure nationale et internationale comme Macklemore, M, Angèle, Selah Sue, Orelsan, Niska, Vianney, Feu! Chatterton et des artistes émergents que sont Poupie, Emma Peter ou Terrier. » (Lucile et Rodolphe, festivaliers habitués de LNDE).

Habituellement, La Nuit de l'Erdre se déroulait sur trois jours. Pour marquer son grand retour, le festival a démarré dès le jeudi 30 juin 2022. Le groupe australien The Faim a ouvert les festivités avec un set exaltant. Niska et Kaleo ont ensuite pris le relais. La soirée s'est terminée avec le rappeur Macklemore dont le show était particulièrement attendu. Déjà invité sur l'événement en 2013, le MC a de nouveau enflammé Nort-sur-Erdre en offrant un show à l'américaine mêlant chant, danses, costumes et effets pyrotechniques. Le rappeur américain s'est même jeté dans la foule pour interpréter son célèbre tube « Can't Hold Us » dans une ambiance survoltée.

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.

Dans l'ordre de passage : The Faim, Niska, Kaleo et Macklemore.





La Nuit de l'Erdre se poursuit vendredi 1er, samedi 2 et dimanche 3 juillet. Les concerts affichent complets.

Lire également : [Niska et Macklemore embrasent La Nuit de l'Erdre.](#)

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)